

Volkswagen liefert ersten neuen Polo aus

Pünktlich zur Markteinführung hat Volkswagen heute den ersten neuen Polo an einen Kunden in der Autostadt in Wolfsburg ausgeliefert. Hermann Siefke aus Brackstedt bei Wolfsburg nahm sein neues Fahrzeug zusammen mit seiner Ehefrau im Kunden-Center der Autostadt in Wolfsburg in Empfang. Zur Markteinführung in Deutschland wird der neue Polo an diesem Wochenende bei nahezu allen Volkswagen Händlerbetrieben zu sehen sein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen liefert ersten neuen Polo an einen Kunden in der Autostadt in Wolfsburg aus.
